

La corruption de l'Alliance Changeons est dénoncée en Argentine



Buenos Aires (RHC)- Des médias de l'Argentine ont révélé une manœuvre de blanchiment d'argent et d'usurpation d'identité par l'Alliance au pouvoir « Changeons », au cours des dernières campagnes électorales y compris celle de 2015 quand Mauricio Macri a été élu président.

Le site numérique « El Destape » a été le premier à diffuser l'affaire. Il a dénoncé le fait que plus d'un millier de personnes qui apparaissent comme des contribuables de « Changeons », l'ignorent totalement. Il a expliqué qu'une bonne partie sont des citoyens qui bénéficient de programmes sociaux et qui vivent même au-dessous du seuil de pauvreté

Pour sa part le site numérique « Diagonales » s'est joint à l'enquête et il a dénoncé la campagne de 2015 de María Eugenia Vidal, l'actuelle gouverneure de Buenos Aires.

La justice argentine a décidé d'ouvrir trois procédures pour enquêter sur l'affaire liée à de présumés délits de blanchiment d'argent et d'enrichissement illicite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167053-la-corruption-de-lalliance-changeons-est-denoncee-en-argentine>



Radio Habana Cuba